

États-Unis, suivis de l'Allemagne de l'Ouest, de la Suisse, de l'Italie, du Danemark, d'Israël, de la France, de l'Union soviétique et du Royaume-Uni. Le Canada est un important fournisseur de chlorure de potassium sur le marché mexicain. En effet, les exportations canadiennes de ce produit atteignaient 14,9 et 2,1 millions de dollars canadiens en 1988 et 1989 respectivement, en plus des insecticides et des fongicides. Parmi les grandes sociétés oeuvrant dans ce secteur, citons : Bayer, Ciba Geigy, Du Pont, Union Carbide, Transquímica, Shell, Hoechst, ICI et Velsicol.

TABLEAU 8

EXPORTATIONS CANADIENNES DE PRODUITS CHIMIQUES AGRICOLES VERS LE MEXIQUE
(en milliers de dollars canadiens)

	1988	1989
Chlorure de potassium	14 823	2 107
Engrais minéraux ou chimiques	3	
Insecticides	103	
Fongicides	4	22
TOTAL	14 933	2 129

Source : Statistique Canada - Division du commerce international

4.

POLITIQUE GOUVERNEMENTALE EN MATIÈRE D'AGRICULTURE

Le gouvernement mexicain a toujours accordé une place importante à l'agriculture pour les raisons suivantes : ce secteur représente une importante source d'approvisionnement en produits alimentaires de base pour les Mexicains, contribue pour une large part aux exportations du pays et fait vivre une grande partie de la population. Le gouvernement du président Salinas a souligné la nécessité de moderniser le secteur agricole afin d'en accroître la production et la productivité. Pour atteindre ces objectifs, deux mesures concrètes et ambitieuses ont été prises : accorder plus de pouvoir aux états en matière décisionnelle et redéfinir le rôle du gouvernement dans le secteur agricole, et restructurer les institutions